
平成２１年度第１回江別市公平委員会会議録 
 

                    日 時 平成２１年６月５日（金） 
                        午後４時００分～ 
                    場 所 市民会館３６号 
 
１ 議事日程 
（１）議事 
   ・管理職員等の範囲を定める規則の一部を改正する規則の制定について 
（２）その他 

 
２ 出席者 
（１）委 員   委員長      清 水 基 陽 
         委 員      大 塚 久 則 
          委 員      岡 田 久美子 
 （２）事務職員  総務課長（幹事）  西  孝 明 

総務課参事    井 上 正 之 
総務課法制係長  堂 前  敦 

          同 係      木 村 明 生 
 
 （議事録） 
 
清水委員長（以下「委員長」） 平成２１年度第１回江別市公平委員会を開催す

る。 
 
 
委員長 管理職員等の範囲を定める規則の一部を改正する規則の制定について、

事務局より説明を。 

 

堂前係長（以下「係長」） 資料に基づき、管理職員等の範囲を定める規則の一

部を改正する規則の制定について、説明あり。 
 
委員長 事務局の説明に質問、意見等は。 

 
大塚委員 新設されたねんりんピック事務局の人員配置についてはどのように

なっているのか。他の部署から異動させたのか。 



係長 介護保険課の職員が兼務となっている。 
 
大塚委員 実際にはどのくらいの職員が業務にあたっているのか。 

 
西課長（以下「課長」） 実際には、１名ないし２名の臨時職員が業務にあたっ

ている。開催時期が近くなれば他の職員の応援も増えると思われる。 

 

委員長 機構改革とは関係ないが、全職員数についてはどうなっているのか。

やはり減っているのか。 

 

係長 正職員については６名減となっており、全体では７９６人となっている。 

 

委員長 ６名減ということで業務に支障はないのか。 

 

課長 少数精鋭でやっている。過去には採用を凍結した時期もあったが、基本

的な考え方としては、退職者分を補充することで職員採用を行っている。 

 

委員長 他に何か意見、質問等は。 

 

岡田委員 先程の部長挨拶の中で、異動に当たり幅広い年齢層から登用したと

あったが具体的にはどのようなことなのか。 
 
井上参事 幅広い年齢層からの人材の登用というのは、中核を担ってきた団塊

の世代の大量退職に備え、知識や経験をより一層広げることを目的として、

管理職に次世代を担う若い職員を登用したということだと考えられる。 
 
委員長 他に何か意見、質問は。（なし）原案のとおり決してよろしいか。（異

議なし）そのように決する。 
 
 

 
 

終了：午後４時４０分 
 
 
 


